

豆まきと太巻き作り



去る2月2日(日)午前11時~寺ともサービス「豆まきと太巻き作り」が開かれました。快晴のもとで、定員いっぱいの方が集まって下さいました。当日も朝からお申し込みを頂くほどの盛況ぶりでした。今年の恵方は、西南西でした。そっちを向いて大きな声でワッハッハーと笑って、丸かぶりするのが徳成寺の寺とも流です。下は、2か月の赤ちゃんから、上は年配の方まで香川県内各所から集まって下さり、賑やかに太巻き作りを楽しみました。自宅で太巻きを作ったことのある方が、参加者の中に案外少ない様子でした。

実は、この「豆まきと太巻き作り」は、準備の都合などでここ数年見合わせていたのですが、みゆか工房の野梨のり子さん(芸名)という強力な助っ人をお招きして実現することができました。右のマスクの方です。野梨さんをお願いしたところ、「(株)あじかん」の海苔巻き大使をされている関係で、あじかんさんから具材をバックアップして頂くことも出来ました。巻きすだれの上に焼き海苔を載せて、いよいよ太巻き作りのはじまり、はじまり~。



子どもさんの中にも、いろんな個性のお子さんがいらして、でんぶとかんぴょうを頑なに拒否したお子さんもいましたし、もう待ち切れなくて、具材を見ただけで食べたくて食べたくて、泣きじゃくるお子さんもいました。また、こんなに楽しいのなら子や孫も連れてくればよかったと感想を漏らす方までおられました。そうこうしている間に、隣の公園に鬼が現れたようで、参加者の皆さんで豆まきが始まりました。



鬼に捕まってしまうお子さんもいて、ご覧のように大号泣です。「豆まきというよりなまはげやね」と笑う声もあったようです。きっと元気な一年が過ごせるでしょう。

